

## Reporte de Lectura

Tema:	<b>La naturaleza jurídica del presupuesto</b>
-------	---

<b>Ficha de la fuente de información.</b>	
No.	<i>Fuente original (hipertexto o base de datos).</i> Libro
Palabras claves. El problema de Naturaleza jurídica, los inicios de la discusión .	
Referencia APA. Este libro forma parte del acervo de la Biblioteca Jurídica Virtual del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM <a href="http://biblio.juridicas.unam.mx">http://biblio.juridicas.unam.mx</a>	
RESUMEN (si la información es tomada de un artículo)	
<p><b>El problema de la naturaleza jurídica del presupuesto</b> está ligado a la competencia o atribuciones de los poderes, a saber: si el presupuesto es un acto del poder ejecutivo en el cual el legislativo interviene únicamente para ejercer una función de control político y jurídico, o si, por el contrario, el presupuesto es un acto del poder legislativo en ejercicio de una función puramente legislativa y no sólo de mero control.</p> <p><b>Los inicios de la discusión sobre la naturaleza jurídica del presupuesto</b> se encuentran en Alemania, a raíz de la publicación en el siglo XIX de los primeros textos constitucionales de Baviera, Würtemberg, Baden y Hessen.<sup>1</sup></p> <p>Muchos contribuyeron al debate, pero pocos autores como Paul Laband han influido en los puntos de la discusión y en su desarrollo posterior.</p>	

<b>Texto (literal con número de página)</b>
<p>En una primera impresión, el análisis de la naturaleza jurídica del presupuesto puede parecer un tema más teórico que práctico, sin gran trascendencia para la vida del país. Por eso es importante preguntarnos: ¿Qué está en juego cuando se discute la naturaleza jurídica del presupuesto? ¿Qué es lo que se ventila cuando se polemiza si el presupuesto es una auténtica ley material o se trata de una ley formal, o es un acto-condición o una decisión política? Para algunos es una cuestión bizantina; para otros, las implicaciones de la discusión escapan a lo meramente teórico para revelar</p>

## Reporte de Lectura

la conexión de la organización política con el derecho financiero, para expresar el carácter de compromiso entre los poderes en un régimen Democrático.

### Prontuario

*Parafraseo del texto seleccionado.*

La naturaleza jurídica del presupuesto consiste en que es un acto legal y administrativo que autoriza y regula la captación y el uso de los recursos públicos.

Universidad Juárez Autónoma de Tabasco  
División de Ciencias Económico Administrativas (CUC)

## **Reporte de Lectura**